

## DANKSAGUNG

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme  
und Verbundenheit, die wir beim Abschied von



# Hanny Rickenbach-Sturzenegger

erfahren durften, danken wir ganz herzlich.

Wir danken dem Pflege- und Betreuungs-  
Team im Alterszentrum Brühlgut Winterthur  
für die umsorgende Betreuung in den letzten  
Jahren und Tagen.

Wir danken allen, die Hanny in den letzten  
Jahren besucht und ihr Freude bereitet haben.

Wir danken der Pfarrerin, Martina Hafner, für  
die berührende Abschiedsfeier.

Winterthur, im Juli 2017

Die Trauerfamilien

